

## RAZONES PARA SER JUZGADORA

Es importante hacer mención que considero al sistema judicial como un poder fundamental para una sociedad, pues es partir de éste que las personas pueden hacer vales sus derechos y alcanzar la premisa máxima, por la cual el Poder Judicial fue creado, garantizar la justicia y respeto a los derechos de las personas en la sociedad.

Como un Poder Judicial, éste se conforma por personas y quienes fungen en el papel de juzgadores, deben atender a principios básicos como la imparcialidad, la independencia, así como la ética, respeto, responsabilidad y, sobre todo, la preparación que la sociedad exige para que, con el modelo jurídico, se emiten pronunciamientos con apego a la norma y a la realidad que vivimos.

De ahí que, el papel de un juez no solo implica la aplicación de la ley, si no una profunda responsabilidad social y ética.

Ahora bien, que los jueces sean designados a través de un mecanismo democrático, no solo implica que se renueven los perfiles del Poder Judicial, sino que, permite que asuman el compromiso personas con preparación que no hemos tenido oportunidad de acceder a los cargos y, con ello, en caso de ser electos, desempeñar un papel fundamental para las personas, hacer justicia.

Por eso, postularme a una elección popular para ser juez representa una oportunidad de mostrar a la población que los sistemas de democracia brindaran a la población la confianza para elegir libremente a los integrantes del poder judicial, trayendo consigo, una contribución activa para mejorar el Estado de Derecho, promoviendo un acceso equitativo y de justicia, el cual, sin duda, debe imperar en nuestro sistema legal.

Bajo ese contexto, una de las principales razones para postularme al cargo de juez, es el compromiso con la justicia y la defensa de los derechos de las personas, ya que ese ha sido uno de los motivantes por los que decidí estudiar derecho.

De igual forma, considero que mi postulación abonaría al sistema judicial, porque desde mis años universitarios y desde mi experiencia profesional, he considerado que el sistema judicial debe ser un reflejo de principios equitativos y justos que brinden certeza, seguridad y confianza a los justiciables, algo que, sin duda, podría aportar, en caso de ser electa, desde la representación jurisdiccional.

Lo anterior, porque a lo largo de mi carrera y desempeño profesional he tenido la oportunidad de trabajar en diversas áreas del derecho, lo que me permitió entender las complejidades y matices no solo de los asuntos que se me han llegado a presentar, sino de lo que implican las complejidades y matices del sistema judicial, principalmente en el ámbito del derecho civil, motivo que me llevo a especializarme en dicha área, por lo tanto, mi experiencia y conocimiento me ha brindado una perspectiva amplia sobre cómo las decisiones judiciales pueden afectar a individuos y comunidades enteras, en este sentido, considero que mi participación como juez, podría contribuir a un sistema más justo y equitativo, defendiendo siempre los derechos de las personas y asegurando que se respeten sus derechos fundamentales.

Otro de los puntos, que me motivan a participar en una elección para ocupar un cargo el poder judicial, es principalmente el compromiso con la justicia social, lo que pude percibir desde el inicio de mi vida profesional, pues al haber realizado mi servicio social en el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, particularmente en un juzgado en materia civil y posteriormente en el ejercicio de mi carrera, vi que el sistema judicial enfrenta múltiples desafíos, tales como la falta de representación y la inequidad en el acceso a la justicia.

Por ello, creo firmemente que cada individuo, independientemente de su origen o situación social, merece recibir un trato justo y equitativo ante la ley.

Mi objetivo es asegurar que el sistema judicial actúe como un protector de los derechos, asegurando que todas las voces sean escuchadas y consideradas, al actuar con imparcialidad y en atención a las necesidades y particularidades de cada caso que se me plantee, por lo que mi conocimiento y habilidades personales, pueden ser de gran aporte para el bienestar general de los justiciables, en

consecuencia al convertirme en juez unos de mis compromisos serian promover el bien común, priorizando el interés de la comunidad sobre el individualismo, para que la figura de juez represente un impacto significativo en la percepción pública de la justicia y el sistema legal, que regrese a la población la confianza para que deposite sus inquietudes legales y soluciones a los problemas de una forma equitativa y justa.

Con este ejercicio de democracia que vamos a vivir, es crucial que los ciudadanos vean que sus jueces son personas accesibles, comprensivas y comprometidas con la equidad, por lo tanto, mi meta como participante a un cargo de juez es inspirar a otros a creer en la justicia y en la capacidad de las instituciones para resolver conflictos de manera justa y pacífica.

Por otra parte, la continua evolución del derecho es un aspecto que me motiva a postularme como juez, ya que el contexto social, económico y tecnológico nunca deja de cambiar, y con ello, también lo hacen las leyes y su interpretación, en consecuencia como aspirante a ocupar un cargo de juez en materia civil, estoy dispuesta a seguir en constante aprendizaje, adaptación y actualización de conocimientos, para poder aplicarlos al desempeño del ejercicio profesional como juez, para poder cubrir los grandes retos a los que se enfrenta nuestro sistema judicial, y con ello, espero poder contribuir al desarrollo de un sistema judicial más justo y accesible para todos.



**ROSA ISELA PADILLA BUENDIA**